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Saludos hermanos, este es el segundo día de la Fiesta de Tabernáculos del año 2004.

Hoy vamos hacemos la pregunta ¿Qué tenemos que hacer para gobernar con Cristo?
Vamos a verlo de esta manera. Para hacer la obra, o el trabajo más importante en el mundo
entero, tenemos que pensar en grande con nuestras mentes, porque el reino de Dios va ser algo
maravilloso y fantástico y grande, y vamos tener una parte muy activa en eso.

Por eso es, que Dios nos ha llamado, nos ha dado el  conocimiento de su palabra y
estamos aquí en la iglesia de Dios para ser educados, ser enseñados para Dios y por Dios, y
cualquier enseñanza que tengamos tiene que venir de Dios, porque es a través de Su Espíritu y
Su palabra y de la vida que llevamos.

No solamente tenemos que ser enseñados—y eso es algo que continua—para poder
estar  preparados  para  reinar  y  gobernar  con  Cristo,  pero  también--tal  como  vamos  ver—
tenemos, o necesitamos el carácter, porque si existe algo que falta en este mundo de hoy es
carácter y especialmente en la política, y en la religión y en la economía. Hoy en día todo eso
es dirigido e inspirado—aunque lo sepan o no—son agentes y obradores de Satanás el diablo.

Dios nos a ha dado un llamamiento que nos separa de este mundo. Si, vivimos en este
mundo, pero no somos parte de este mundo, pues Dios nos ha separado del mundo, nos ha dado
Su Espíritu Santo, y con todo eso Dios nos está dando una educación, El nos está preparando y
tenemos que entender resto.

Dios no le va a dar Su gobierno y el reino que Él tiene—y va a traer  a la tierra—a una
gran multitud de personas que no conocen nada, que no tiene carácter y son irresponsables,
pues en el mundo de hoy eso te ayudaría a tener un trabajo en el gobierno de hoy, pero no en el
reino de Dios.

Tenemos el ejemplo de Bill Clinton que está vendiendo su libro al público aquí en los
EEUU, el es un hombre corrupto y mentiroso, hasta el admite que es de doble mente, pues él
dice que su vida está en dos vías, y cuando comete un error, el dice: Así es la vida, con esto
tenemos un ejemplo perfecto de como uno no es cualificado para servir y gobernar, y esta es la
razón del porque las cosas estaban tan mal cuando él fue, el presidente, y tal como dice el
proverbio”. Cuando el rey es corrupto, todos sus consejeros son corruptos y malvados.

Esto es  algo  que se puede aplicar  a  presidentes,  reyes,  líderes  de comercio,  líderes
religiosos  y  amistades,  pues  es  un  principio  real,  pero  lo  que  Dios  está  haciendo,  Él  está
preparando algo para nosotros, y nosotros debemos de estar preparándonos, ahora tenemos el
tiempo para estar aprendiendo y preparándonos con la palabra de Dios, tenemos que  continuar
aprendiendo  para  continuar  creciendo  para  estar  preparados,  para  que  podamos  reinar  y
gobernar con sabiduría con Cristo. Vamos empezar en el libro de Juan.14, y vamos a ver que
existen muchas cosas en las cuales nos tenemos que estar preparando.

Ciertamente, todas las profecías que Dios nos ha dado se cumplirán en su tiempo, Dios
Él Padre y Jesucristo en los cielos. Ellos están obrando, están haciendo tal como dice aquí.
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Juan.14: 1-2-3… “No se turbe vuestro corazón, creáis en Dios, creed también en Mi, en
la casa de Mi Pare muchas moradas hay; si así no fuera, Yo os lo habría dicho; voy pues a
preparar lugar para vosotros, y si me fuere y os prepararé lugar, vendré otra vez”.

 Todo esto tiene que ver con el reino de Dios, Dios está muy ocupado preparando y
trabajando, igualmente nosotros tenemos que estar preparando y trabajando en nuestras vidas,
tenemos que hacer las cosas que Dios desea que hagamos, y una de estas coas muy importantes,
pues hay dos cosas que tenemos que hacer.
Nº.1.Nos tenemos que preparar a través del estudio.
Nº.2.Nos tenemos que preparar en el carácter y en las maneras que nos van a ayudar a crecer en
gracia y conocimiento, vamos ver un ejemplo aquí en.

Esdras.7. Esdras fue usado por Dios de una gran manera muy fuerte, y él fue el que
canonizo  el  Antiguo  testamento  entero,  y  el  Antiguo  Testamento  fue  escrito  por  un  buen
periodo  de  centenares  de  años  y  después  estos  documentos  tuvieron  que  ser  repasados  y
corregidos  y  unidos,  y  Esdras  fue  el  que  lo  hizo,  y  tal  como  leemos  sobre  el  Antiguo
Testamento vemos que existen otros libros diferentes que no parte del Antiguo Testamento,
Dios inspiro a Esdras para no ponerlo ahí.

Esdras.7: 10. Y esto nos da un buen ejemplo de lo que nosotros tenemos que hacer…
“Porque  Esdras  había  preparado  su  corazón”.  Pues  esto  nos  hace  una  pregunta  ¿Como
preparas tu corazón? A través de oración, arrepentimiento y también por el estudio bíblico,
amando a Dios, a mando Su palabra, y vamos a ver que todas estas cosas aplican.]… “Para
inquirir la ley del Señor y para cumplirla”. Y tal como vimos ayer, le pedimos a Dios que
habrá  nuestros  ojos  para  ver  las  maravillas  de  Su  ley.]… “Y para  enseñar  en  Israel  sus
estatutos y decretos”.

Esdras es un buen ejemplo, él estaba preparado y Dios trabajo con él, Dios le dio Su
Espíritu para que pudiera recopilar el Antiguo Testamento entero,  y este es el estándar que
tenemos hoy. Ahora vamos a ver otras cosas que necesitamos para estar preparados.

Vayamos al Salmo.1. Y esta tiene que ser nuestra actitud, nuestro modo de vivir, modo
de pensar, pues todo esto lo vemos aquí resumido en el capitulo uno, y es muy interesante ver
que el libro de los Salmos con esto, con carácter, conocimiento y preparación espiritual, uno no
puede mezclar las cosas del mundo, uno no debe de pensar como el mundo piensa.

Como hoy en día piensan las personas, están mal y en el error, no en la verdad y están
basados en la opinión, y en las emociones, pues no podemos aceptar esto en nuestras vidas, el
camino del mundo.

Salmo. 1: 1-2… “Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, ni en
camino de pecadores, ni en silla de escarnecedores se ha sentado, sino que en la ley del Señor
esta su delicia y en Su ley medita de día y de noche”. Podemos tomar eso y aplicarlo también al
Nuevo Testamento. Porque el Nuevo Testamento es la aplicación de las leyes que Dios dio y
otorgo en el  Antiguo  Testamento,  y  muchas  persona son ven que no todas  las  leyes  son
repetidas de nuevo en el Nuevo Testamento, no hay necesidad para eso.

Jesucristo, quien es Él Señor del Nuevo Testamento y era también Él Señor del Antiguo
Testamento,  Él vino para enseñarnos como vivir estas cosas en una manera espiritual en la
profundidad de nuestro corazón.



Meditando en eso, significa que piensas por eso, vives por eso, pones eso en obra, en el
sentido espiritual eso es lo que se debe de hacer, y también en muchas otras cosas maneras
quizás  físicas,  pero no podemos ver  las  cosas  físicas  y decir:  Oh,  tengo estas  bendiciones
físicas, y esto significa que, todo está bien con Dios.

Tenemos que entender que este fue el problema que ocurrió en el pasado, y esa fue la
razón por la cual la iglesia tuvo que ser dispersada, y otra cosa sobre esto de la iglesia, tenemos
que  ver esto: Ya que la iglesia el cuerpo de Cristo ¿Cómo es que el cuerpo se mantiene en
reparación y unión? Pues dividiendo las células y deshaciéndose  de lo que es venenoso, toxico
y viejo. Podemos aplicar eso espiritualmente y tenemos que ser como dice aquí en.

Salmo .1:  3… “Sera como el  árbol  plantado junto  a corrientes  de aguas”.  Esto es
semejante al Espíritu Santo, pues cuando existe un árbol en el desierto que esta  plantado junto
a corrientes de agua, se mantiene verde, y vivo y produce, y cuando uno mira a la conclusión
del plan de Dios, pues tenemos el árbol de vida que produce doce frutos, y las aguas salen del
trono de Dios, y eso lo vemos al final del Apocalipsis.]… “Sera como el árbol plantado junto a
corrientes de aguas que su fruto a tiempo da y su hoja no cae, y todo lo que hace, prosperará”.

Tenemos que producir fruto en su temporada, en su tiempo y fuera de temporada, pero
esto es una manera para decir: Coge tiempo para poder desarrollar el carácter y producir el
fruto, pues si miras a cualquier árbol frutal,  Dios dice que su fruto no está preparado hasta
pasados cinco años, y contra más viejo sea el árbol es hasta cierto punto, igualmente con las
uvas, su fruto es mejor—y en especial el vino—y el mejor vino es producido por las ramas más
viejas.

Así es que debe de ser con nosotros, pues muchos de nosotros tenemos muchos años en
la iglesia de Dios, hablando espiritualmente, debemos de tener una gran producción de fruto,
porque somos parte de Cristo, y Cristo dice: YO SOY la vid y vosotros los pámpanos, y de Él
obtenemos nuestra vida espiritual y debemos de producir fruto a su tiempo 

 Ahora es el tiempo para nosotros en la iglesia de Dios para producir el verdadero fruto
de Dios, para demostrar como evidencia, no es para demostrar y decir: Oh, mira yo estoy aquí,
mírame a mí, sino para demostrar que estamos preparados, que estamos creciendo, que estamos
cambiando, venciendo el pecado porque tenemos el llamamiento más grande que existe, y esto
es  gobernar  y  reinar  con  Cristo  Jesús.  Tenemos  que  estar  ocupados  estudiando,  obrando,
creciendo. 

Salmo.1: 3 ultima parte… “Y su hoja no cae”. .[Y esto es, pase lo que pase, y por eso es
que tenemos las pruebas que vienen sobre nosotros, y esto es una batalla espiritual en la cual
estamos involucrados, y esto es para ver si vamos mantener nuestra relación con Dios, para ver
si vamos a creer  en Dios.]…“Y todo lo que hace,  prosperará”.  Queremos que esto sea en
especial en forma espiritual.

Aquí tenemos la línea que divide,  comparado con el mundo, por eso fue que Cristo
dijo: Van Haber muchos que cuando aparezcan delante de Él en su trono de juicio y van a
decir: Señor, Señor, ¿Acaso no hicimos esto y aquello y lo otro en tu Nombre? Hemos hecho
muchas obras maravillosas, hemos echado demonios ¿Acaso no profetizamos en Tu Nombre?
Jesús les va a decir: ¡Nunca os conocí obradores de ilegalidad! Iniquidad, Esta palabra en el
griego significa. Contra la ley de Dios.



Existe una línea que divide, y esa línea en la iglesia es. ¡No podemos ser como es el
mundo! Sino que tenemos que estar  aprendiendo de las  cosas y los eventos  del  mundo en
nuestras vidas, pero aquí vamos ver una línea que divide.

Salmo.1: 4-5-6… “No así los malos, que son como el tamo que arrebata el viento, por
tanto no se levantaran los malos en el juicio, ni los pecadores en la congregación de los justos,
porque él Señor conoce el camino de los justos, mas la senda de los malos  perecerá”. Esto es
lo que tiene que ocurrir cuando comience el milenio, pues vamos deshacer el camino de los
malvados e instituir la justicia de Dios.

Vayamos a Salmo.15. Y vamos ver esto en el sentido de tener carácter, sabemos que
Cristo dijo, que Él se fue para preparar un lugar para nosotros. Dios Él Padre está preparando,
Cristo  está  preparando  y   estoy  seguro  de  que  los  argeles  también  están  trabajando  y
preparando y ayudando para que todas las profecías se cumplan en la manera correcta en el
tiempo correcto según el plan de Dios, aquí tenemos otro Salmo que nos dice como debemos de
estar preparándonos.

Salmo.15:  1… “Señor ¿Quién habitara en Tu tabernáculo? [Nosotros  tenemos  algo
mayor que un tabernáculo para nuestro futuro y esta es la Nueva Jerusalén.]… “¿Quién morará
en Tu monte santo?”. Esto también tiene referencia en traer el gobierno de Dios a la tierra, y tal
como vimos ayer, el principado del gobierno esta sobre el hombre de Jesucristo, y aquí vemos
las cualificaciones y debemos de escribirlas en un papel.

Verso.2…. “El que anda en integridad y hace justicia, y habla verdad en su corazón”.
Justicia significa, misericordia, justicia, perdón y todas esas cosas son igualadas a justicia… “y
habla verdad en  su corazón”.  Esto es  algo  importante  para  nuestra  naturaleza  engañosa  y
pecaminosa y la tenemos que cambiar desde el interior para poder hablar la verdad desde el
corazón, y porque nosotros vamos administrar la verdad aquí en la tierra con Jesucristo, y por
eso estas cosas tiene que existir en nuestro carácter.

Verso.3… “El  que  no  calumnia  con su  lengua,  ni  hace  mal  al  prójimo,  ni  admite
reproche  alguno  contra  su  vecino”.  Aquí  tenemos  mucho  que  tiene  que  ver  con  nuestro
prójimo, pero vamos a aplicar esto a los hermanos ¿Cuántas iglesias han sido destruidas por
mentiras y reproches? ¿Cuántas personas  han sido destruidas sus vidas por causa de una mala
lengua yendo de acá para allá en el viento? ¿Cuántas cosas malvadas han sido hechas a los
hermanos dentro de la misma iglesia de Dios? Pues no es solamente tu prójimo, tenemos que
hacer la pregunta ¿Por qué Dios permite esto? La razón es para que podamos ver que tenemos
que cambiar. Esto no va a existir cuando estemos reinando con Cristo, pues tenemos que creer
y vencer ahora.

Versos.4-5… “Aquel a cuyos ojos el vil es menospreciado, pero honra a los que temen
al Señor, el que aun jurando en daño suyo, no por eso cambia, quien su dinero no dio a usura,
ni contra el inocente admitió cohecho, el que hace estas cosas no resbalara jamás”. Pues así
será hecho en el reino de Dios.

Por eso aquí en este Salmo.15. Vemos algunas cosas de las que tenemos que hacer para
tener carácter o como tiene que ser, porque no se puede tener verdadera justicia, y verdadero
gobierno que va a ser dirigido en una manera que va a ayudar e inspirar a las personas.



Podemos mirar  a cualquiera de los gobiernos que tenemos ahora en el mundo, miremos
a cualquiera  de los presidentes que hemos tenido, existían diferentes niveles de bien y mal, y
aquellos que tuvieron un nivel más alto de bien, pudieron inspiran a las personas, y aquellos
que no tiene un nivel alto de bien, inspiran a las gentes a ser corruptos y a hacer el mal.

Ahora vamos ver la forma de poder meditar en la palabra de Dios y la ley de Dios, y
aplicarla en nuestras vidas en la manera que Dios desea, vamos ir al libro de Marcos.12. Y
vamos a ver la fundación de todo lo que tenemos aquí para meditar en la ley de Dios y en Su
camino, y todo tiene que ver con su fundación, y puedes poner esto en tus notas y entendamos
esto: Ley sin amor es una dictadura, y esta es la razón por la cual, cuando existe un dictador y
tiene sus leyes y decretos, eso es algo tiránico, y mata, y no hay misericordia, pues se nos dice:
Misericordia quiero y no sacrificio, tenemos que retener esto en la mente.

Marcos.12: 28… “Acercándose uno de los escribas que los había oído disputar, y sabia
que les había respondido bien, le pregunto: ¿Cuál es el primer Mandamiento de todos? Con
esto tenemos que entender que Cristo es el Principio y el Fin, el Alfa y la Omega, pues cuando
uno hace esa pregunta ¿Cuál es el primer Mandamiento de todos? Pues lo que se recibe con esa
pregunta es, que es lo que hace funcionar a los Mandamientos.

Verso.29… “Jesús le respondió: El primer Mandamiento de todos es: Oye Israel”. Me
gusta poner mi nombre donde dice Israel, pues una de las cosas que hacemos cuando tenemos
un estudio bíblico es que tenemos que dejar que la biblia  nos hable personalmente, porque
estas son las palabras de Dios, pues si permites que la palabra de Dios te hable personalmente,
es para que podamos cambiar, crecer y vencer, pero no estudies la biblia para ver cómo puedes
condenar  a otras personas, o como de justo y buenos somos, y tal como veremos parte del
carácter que tenemos y necesitamos es que tenemos que vencer nuestras naturaleza humana.]…
“El primer Mandamiento de todos es: Oye Israel Él Señor nuestro Dios UNO ES”.

Verso.30… “Y amaras al Señor tu Dios con todo tu corazón, y toda tu alma y con  toda
tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal Mandamiento”, Lo que tenemos que ver
es—tal como leímos en el Salmo.1—meditar en la ley de Dios día y noche, esto es una obra
continua, algo que es perpetuo, ahí lo tenemos bastante claro. Y amaras al Señor tu Dios con
todo tu corazón, y toda tu alma y con toda tu mente y con todas tus fuerzas”. No puede ser de
esta manera, un día vamos a la iglesia y aprendemos de Dios y los otros seis días son para
nosotros y no hacemos nada, pues no es así de esa manera, pues así es que la mayoría del
mundo funciona.

El otro día recibí una carta de un señor que decía:  ¿A donde estuvieran ustedes que
observan el Sábado sin nosotros que observamos el domingo? El tiene un punto, peor existe
otro punto, el cual tenemos que ver, pues los que guardan el domingo, pueden tener la palabra
de Dios y entender parte de ella—y tal como sabemos—si alguien enseña con sinceridad la
verdad de la biblia, Dios hará de eso una bendición, pues es su palabra, a pesar de que la hable,
y tal como sabemos que dice Jeremias.23. Donde dios dijo: Aun  si los falsos profetas que Él no
había enviado, y hacen que las personas se unieran con la palabra, Él honraría eso.

Tenemos que entender que Dios a usado a los que guardar el  domingo, para que la
palabra  se  predique,  pero  vamos  analizar  algo  con  respecto  a  la  traducción  del  Nuevo
Testamento. ¡Quien lo tradujo!  William Tindale, todo lo que ellos han hecho es construir su
propia religión sobre lo que el griego original era y lo que William Tindale hizo.



Dios lo uso a ellos para que la palabra se predicase, pero ¿Qué ha ocurrido con eso? Al
día de hoy existen quince millones de personas que observan en Sábado, tenemos que retener
eso en la mente.

Debemos de entender   que esto es una obra continúa,  en otras palabras,  en nuestro
corazón, pues en nuestro corazón no va a ver espacio para ningún otro Dios, y en nuestra alma,
que es nuestro cuerpo, tenemos que cuidar nuestro cuerpo, seguir las leyes que Dios nos ha
dado para el cuidado del cuerpo, y tratar de mantenerlo en la mejor forma posible.

Con toda nuestra mente,  vemos que el corazón y la mente van juntos, pues estamos
pensando en la palabra de Dios, meditando en ella con todas nuestras fuerzas, este es el primer
Mandamiento.

Verso.31… “Y el segundo es semejante: Amaras a tu prójimo como a ti mismo. No  hay
otro Mandamiento mayor que éstos”. Y estas son las cosas que vamos a usar, para ayudar a
establecer el reino de Dios, pues tal como vimos ayer, de Sion saldrá la ley, e ira en amor hacia
aquellos que aman a Dios, y ira en poder y destrucción hacia aquellos que no se sometan a ella,
van a tener que someterse a Dios, y si no hacen eso, el juicio de Dios vendrá sobre ellos.

Para nosotros hoy—y aquí vemos una gran prueba—Jesús dijo: Que nos tenemos que
amar los unos  a los otros, tal como  Él nos amo a nosotros, y esta es la gran prueba que existe
en la iglesia de Dios, tal como hemos demostrado anteriormente, tenemos que tener el amor, la
paciencia, gentileza, que viene del Espíritu de Dios, para poder amarnos unos a otros tal como
Cristo nos amo. Ahora vamos a ver otra parte de la cual Cristo hablo.

Cristo dijo:  Oísteis que fue dicho, amaras a tu prójimo y aborrecerás a tu enemigo,
pero Yo os dijo: Amad a vuestros enemigos, bendecir a los que os maldicen haced el  bien a los
que os aborrecen y orar por los que os  ultrajan y os persiguen”. Y con eso hay una promesa
que si hacemos eso seremos grandes en el reino de Dios.

 Estas son varias de las cosas que necesitamos para construir nuestro carácter, y esto nos
va a cualificar para estar el reino de Dios  a través del Espíritu Santo de Dios, y junto con esto
tenemos que hacer otra cosa, tenemos que buscar.

Vayamos a Hebreos.11: 1.  Todo esto tiene que ser hecho con fe,  esto es algo muy
importante que tenemos que realizar, y lo que tenemos aquí es la palabra de Dios es nuestras
guía, nos dice lo que tenemos que hacer, el Espíritu Santo nos da el poder de cómo hacerlo, y
con el poder del Espíritu Santo de Dios viene el fruto del Espíritu de Dios que es.
-Amor.
-Gozo.
-Paz.
-Fe.
-Benignidad.
-Bondad.
-Mansedumbre.
-Templanza.
Y sabemos que contra estas cosas no existe ley, pero las mejores son Fe, Esperanza y Amor, y
tal  como  hemos  dicho  anteriormente,  tenemos  que  caminar  con  fe,  tenemos  que  creer  en
esperanza, y tenemos que vivir en amor, aquí en Hebreos .11 habla sobre fe, y es parte del
Espíritu Santo, y el Espíritu Santo es la sustancia y el poder que Dios nos da, y esta es la razón
por la cual Pablo lo escribe de esta manera.



Hebreos.11: 1… “Es pues la Fe la certeza delo que se espera, la convicción de lo que no
se ve”. Necesitamos esa convicción, que tenemos que  tener esa esperanza y saber que Cristo lo
va hacer,  tenemos que tener  la  Fe de que Dios lo  va hacer  y esto es lo que nos sostiene.
Sabemos que uno de los Proverbios dice:  Si caes en el día de la prueba es que tienes poca
fuerza. La Fe es lo que nos sostiene.

Versos.2-3…“Porque  por  ella  alcanzaron  buen  testimonio  los  antiguos,  por  la  Fe
entendemos haber sido constituido el universo por la palabra de Dios, de modo que lo que se
ve fue hecho de lo que no se veía”. Y tenemos la declaración científica de aquellos que tratan
con esto, porque hasta aquellos que bregan con lo temporal, los que examina la creación, ellos
entienden esto, aunque no tiene Fe en Dios, porque a través de esto Dios se ha manifestado a
ellos. Los mismos científicos dicen, que había un tiempo cuando no había nada de lo físico y
esto es algo increíble, pues acabamos de leer eso aquí.

Verso.6… “Pero sin Fe es imposible agradar a Dios”. [Cuando buscamos a Dios y nos
acercamos a Él,  esto tiene que ser hecho en Fe y creencia.]… “Porque es necesario”. [Es
obligatorio.]… “Que el que se acerca a Dios crea que le hay”. [ O sea que existe y si crees que
Él existe y su palabra es la verdad, y crees que todas Sus leyes y Mandamientos son la verdad y
Sus leyes son buenas y tienes que meditar en ellas día y noche, entonces vas a estar agradando
a Dios.]… “Y que es galardonador de los que le buscan”.

¿Sabemos cuándo vamos recibir nuestro galardón? Pues, cuando Cristo regrese, para que
Él diga: Bien hecho, siervo fiel entra al gozo de Tu Señor. Y Cristo habla sobre eso y ¿Qué es?
Pues gobernar sobre las ciudades, gobernando sobre los países, trayendo el juicio,  con esto
Dios nos tiene un futuro lleno de cosas que vamos a tener que hacer, obras para cumplir su
voluntad my estar preparados para gobernar en el reino de Dios.

Vayamos a Lucas. 12. Y vamos a ver cómo hacemos esto diariamente, porque esto es
algo que hacemos cada día por eso es que necesitamos el Sábado semanal y esto es parte del
plan educacional de Dios, para enseñarnos, para prepararnos para estar  en el reino de Dios, he
igualmente todas las Fiestas Santas de Dios que Él nos da, eso nos prepara, y debemos de ser
inspirados con todo esto, pero en una manera diaria.

Lucas.12: 22…“Dijo luego a sus discípulos”. [Ahí Cristo acababa de explicar la parábola
sobre el hombre que dijo: Oh mira todo lo que tengo, y ese hombre dijo que iba a derribar sus
graneros y edificar mayores y el mismo se iba a decir: Guardare todos mis frutos y mis bienes y
diré a mi alma: Alma, muchos bienes tiene guardados  para muchos años, y el mismo se dice:
Repósate, come y bebe y regocíjate, pero Dios le dice: Necio esta noche vienen a pedirte tu
alma, y por eso fue que Cristo dijo.]… “Por tanto os digo: No os afanéis por vuestra vida, qué
comeréis, ni por el cuerpo, qué vestiréis”. 

Verso.23...“Porque la vida es más que la comida, y el cuerpo que el vestido”. Tenemos
que entender esto, y si tenemos Fe en Dios, viviendo en Su camino, meditando en Sus leyes y
Mandamientos día y noche, amándolo con todo nuestro corazón, alma y mente y fuerza ¿Acaso
Dios nos proveerá? ¡Pues claro que sí! Por lo amamos a Él y Él no ama a nosotros, y estamos
confiando en Él para proveer.  Estamos buscándolo y si lo buscamos con un corazón sincero,
Dios tiene una promesa. Vamos a ser recompensados por eso, Cristo está diciendo lo mismo
aquí.



Versos.23-24… “Porque la  vida  es  más  que  la  comida,  y  el  cuerpo que  el  vestido,
considerad los cuervos, que no siembran, ni siegan; que no tiene despensa, ni granero, y Dios
los alimenta. ¿No valéis vosotros mucho más que las aves?

Verso.25… “¿Y quién de vosotros  podrá con afanarse añadir  a  su estatura  un codo?
Muchas  personas  están  tratando  de  hacer  eso  y todo lo  que tenemos  que  entender  es  que
tenemos que ir a dos tiendas.
Nº.1.  Al  supermercado,  y  ahí  puedes  ver  todas  las  revistas  que  existen  y  para  quien  son
dirigidas mayormente, pues para las mujeres.
Nº.2  Para  los  hombres,  puedes  ir  a  cualquier  tienda  de  suplementos,  de  ejercicio  y
mejoramiento físico donde puedes encontrar todas las cosas para hacerte más fuerte, pues con
eso vemos que los hombres quieren tener más músculos y fuerza, y eso es buenos para cuidar tu
cuerpo, pero si miras a alguno de esos hombres que levantan pesas con todos esos músculos,
eso es algo ridículo, y puedes ver un programa de los que levantan pesas en competencia unos
contra otros y ahí puedes ver toda esa vanidad que existe con eso, y todos están tratando de ser
mas fuertes y más grandes, y cuando hacen estos ejercicios tiene estos espejos para que se
puedan ver sus músculos, pero todo esto es vanidad.

Versos.26-27-28… “Pues si no podéis ni aun lo que es menos, ¿Por qué os afanáis por lo
demás? [Esto no enseña cuanto poder Dios tiene y eso nos va a dar a nosotros.]… “Considerad
los lirios del campo, cómo crecen, no trabajan, ni hilan; mas os dijo que ni aun Salomón con
toda su gloria, se vistió como uno de ellos, y si así viste Dios la hierba que hoy está en el
campo, y mañana es echada  al horno, ¿Cuánto más a vosotros, hombres de poca Fe?”. Dios
nos dice que tenemos que dar gracias por la comida y el vestido.

Vamos hacer esta pregunta ¿Se acuerdan de Imelda Marcos? La esposa del ex presidente
de las Filipinas, después de que descubrieron toda esa corrupción, encontraron un armario de
ropas y zapatos y ahí tenia cientos de trajes y más de tres mil pares de zapatos, y la sencilla
verdad es que ella solamente podía usar un par a la vez, y un traje  a la vez, eso demostró una
pasión obsesiva para las cosas físicas, y Dios nos dice que no podemos ser de esa manera.

Versos.29-30-31… “Vosotros, pues, no os preocupéis por lo que habéis de comer, ni por
lo que habéis de beber, ni estéis en ansiosa inquietud”. [Es muy sencillo, se hacemos lo que
tenemos que hacer, Dios nos va a dar bendiciones.]… “Porque todas estas cosas buscan las
gentes del mundo; pero vuestro Padre sabe que tenéis necesidad de estas cosas, mas buscad el
reino de Dios, y todas estas cosas os serán añadidas”. No solamente ahora, sino para toda la
eternidad.

Tal como vemos en Mateo.6: 33… “Mas buscad primeramente el reino de Dios y todas
estas cosas os serán añadidas”. Su Justicia es lo que no cualifica, pues siendo motivados por el
Espíritu de Dios en nosotros, es Dios el que nos está cualificando en verdad, pues esto es algo
increíble de entender y saber.

Lucas.12: 32… “No temáis, manada pequeña, porque a vuestro Padre le ha placido
daros el reino”: El día de Pentecostés, cuando sea la primera resurrección, será algo increíble y
después regresando para a la tierra, a destruir todos los ejecitos de Satanás el diablo, y a la
bestia y al falso profeta, y el ángel de Dios va a encadenar a Satanás y lo va a encarcelar, y
después de eso empezar a gobernar y reinar con Cristo, eso es algo maravilloso y tremendo, y
es el placer de Dios, el darnos el reino. ¿Por qué?



Dios  sabe  que  lo  vamos  hacer  en  la  manera  correcta,  pues  Dios  sabe  que,  cuando
seamos de espíritu,  vamos tener  la  capacidad y el  poder,  y  durante  esta  vida vamos a  ver
construido el carácter que Dios desea de nosotros, y con eso vamos poder gobernar con Cristo,
y poder cumplir el plan de Dios y traer Paz al mundo, todo esto es algo increíble. Todo lo que
ahora estamos haciendo, nos está preparando para eso.

Vayamos a Salmo.119.  Aquí se nos enseña como tenemos que buscar a Dios y su reino,
y esto es algo increíble en nuestra vida, porque hasta los sicólogos conocen esto, si las personas
en el mundo no tienen una meta, algo que valga la pena de vivir diariamente. Tales personas
caen,  pierden  interés,  caen  en   el  pecado  en  la  corrupción,  en  este  capítulo  vemos  como
tenemos que buscar a Dios.

 Existe una bendición que viene con esto, y el  resultado de esta bendición va a ser
realizada  en  la  primera  resurrección  cuando  estemos  en  el  reino  de  Dios,  por  eso  es  que
seguimos hacia adelante mirando al reino de Dios.

Salmo.119: 1… “Bienaventurados los perfectos de camino, los que andan en la ley del
Señor”. Y ¿Acaso no dijo Cristo en el Nuevo Testamento de la ley de Dios? Y los apóstoles
también escribieron, tal como dijo Pablo: La cosas que os escribo, son los Mandamientos de
Dios.  (vs2-3)… “Bienaventurados  los  que  guardan Sus  testimonios  y  con todo corazón le
buscan”. [Tal como leímos, tenemos que amar a Dios con todo nuestro corazón y esto  es
buscando a Dios y Su ley.]… “Pues no hacen iniquidad, los que andan en Sus caminos”. Y esto
es cierto, si estamos construyendo carácter, creciendo, permaneciendo bajo la gracia de Dios,
no  hacemos  iniquidad,  eso  no  significa  que  no  cometemos  pecados,  sino  que  no  estamos
viviendo en pecado, no practicamos el pecado, y cuando cometemos pecados nos arrepentimos.
Estamos cambiando.
Creciendo.
Venciendo. En una manera diaria.

Verso.4… “Tú Encargaste que sean muy guardado Tus Mandamientos”. Y en el próximo
verso David hace una declaración que es muy cierta, que nos muestra la debilidad de la carne
humana.  (vs5-6-7)… “¡Ojala  fuesen  ordenados  mis  caminos,  para  guardar  Tus  estatutos!
Entonces no sería yo avergonzado, cuando atendiere a todos Tus Mandamientos, te alabare
con restituid de corazón, cuando aprendiese Tus justos juicios”. Ahí lo vemos, tenemos que
aprender, por eso es que Dios nos ha dado la mente que tenemos, para poder aprender las cosas
de Dios, y con el Espíritu de Dios, eso es algo maravilloso.

Ahora vamos a ver otras cosas que tenemos que ver, buscando a Dios en la manera que Él
desea,  en  el  Nuevo  Testamento  dice:  Buscad  y  hallareis,  tenemos  que  estas  buscando
continuamente y pedir, y el resultado de eso es que vamos a recibir, pues no importa lo que
estamos confrontado y lo que tengamos en el futuro, tenemos que entender que Dios nos ha
dado cada día un  día nuevo para poder aprender  de Su gracias y conocimiento.

Si teneos problemas y dificultades,  podemos crecer  y vencer el  pecado, y si  tenemos
pruebas, Dios está con nosotros y nos librara de ellas, todas esas cosas obran para que nosotros
podamos vencer y crecer y mas importantes para aprender y todo esto es para nuestro bien.

Esto lo vemos en Romanos.8. 28… “Sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas
les  ayudan a  bien,  esto  a  los  que  conforme   a  Su  propósito  son llamados”.  Esto  es  algo
increíble y tenemos que ver como de grande es esto que Dios nos ha dado esto



Vayamos a Salmo.69: 22. Y aquí vamos a ver cómo debemos de estar buscando a Dios
y Sus caminos, aquí habla de la gente del mundo y lo que va a pasar en el mundo.

Vayamos  al  Salmo.  63.  Aquí  vemos  lo  mismo,  como  tenemos  que  buscar  a  Dios.
Sabemos que David tenía el arca en un tabernáculo especial en su propia casa, en un edificio al
lado de su casa, el iba ahí, y adoraba a Dios, le pedía en oración a Dios y el ahí cantaba sus
salmos delante de ese pequeño tabernáculo donde estaba el arca del Testimonio, y claro. Dios
también estaba ahí en ese tabernáculo, y lo vemos aquí en.

Salmo.63: 1… “Dios, Dios mío eres Tú; de madrugada te buscaré”. Tenemos que estar
haciendo esto, buscar a Dios desde temprano, no esperamos hasta que tengamos un problema,
hasta que todo se esté cayendo, no esperamos a que ocurra un desastre, cuando ya no tengamos
el tiempo para buscar a Dios, el tiempo de buscar  a Dios es ahora y constantemente, y mirando
las cosas tal como están en el mundo, no sabemos cuánto tiempo nos falta, quizás queda mucho
tiempo o quizás no, pero algo si es cierto estamos entrando en tiempos muy malos, pero de esta
manera es la que tenemos que buscar a Dios, desde temprano.]… “Mi alma tiene sed de Ti, mi
carne te anhela; en tierra seca y árida donde no hay aguas”. 

Esto lo podemos conectar con la actitud de los laodicianos, por eso es que Dios les pide
que se arrepientan y sean celosos por la palabra de Dios, pues esto es lo que tenemos que hacer.

Verso.2… “Para ver Tu poder y Tu gloria, así como te he mirado en el santuario”.
Aparentemente David vio cierta forma de Dios en el santuario, y eso lo motivo para tener  gran
deseo y celo, y tener motivación para mirar al reino de Dios, esto es algo que tenemos que
entender del camino de Dios.

Verso.3… “Porque mejor es Tu misericordia que la vida; mis labios te alabaran”. Eso
es lo que tenemos que recibir de Dios, la vida, el amor de Dios a través de nuestro amor por Él
con toda nuestra mente alma y corazón y fuerzas, y Su voluntad es mejor que esta vida física,
por eso es vida espiritual.

Versos.4-6-7-8… “Así  te  bendeciré  en  mi  vida,  en  Tu  Nombre  alzaré  mis  manos,
cuando  me acuerde de Ti en mi lecho, cuando medite en Ti en las vigilias de la noche, porque
has sido mi socorro, y así en la sombra de Tus alas me regocijare, esta mi alma apegada a Ti,
Tu diestra me ha sostenido”.

Verso.9… “Pero los que para destrucción buscaron mi alma, caerán en los sitios bajos
de la tierra”.  Aquí vemos como los malignos vienen para hacernos daño, y aquí vemos la
promesa de su destino, van a caer y esto es algo tremendo.

Vayamos a Salmo.84. Y esto nos demuestra  parte del énfasis  sobre la Fiesta de los
Tabernáculos y esto se conecta con el Salmo.15.

Salmo.84: 1-2…“¡Cuan amables son tu moradas, oh Señor de los ejércitos! anhela mi
alma y aun ardientemente desea los atrios del Señor, mi corazón y mi carne cantan al Dios
Vivo”. Esta es la acritud que debemos de tener y buscar.



Hermanos, tal como la Fiesta de los Tabernáculos representa el reino de Dios aquí en la
tierra, también representan también nuestra preparación para estar en el reino, y representa las
cosas que vamos a estar haciendo.

Versos.4-5…“Bienaventurados  los  que  habitan  en  Tu  casa,  perpetuamente  te
alabarán”.  [Tal  como  dijo  Cristo,  que  Él  iba  preparan  un  lugar  para  nosotros.]...
“perpetuamente te alabarán, bienaventurado el hombre que tiene en Ti sus fuerzas, en cuyo
corazón están Tus caminos”. Vamos a ver algo más que David dice en el verso.9

Versos.9-10… “Mira, oh Dios, escudo nuestro, y pon los ojos en el rostro de tu  ungido,
porque mejor  es un día en Tus atrios que mil fuera de ellos, escogería antes estar a  la puerta
de la casa de mi Dios, que habitar en moradas de maldad”. Otra actitud que debemos de tener,
con esto la obra o la tarea más sencilla en el reino de Dios es mucho más que todas las riquezas
de los malvados.

Versos.11-12… “Porque sol y escudo es Él Señor Dios, gracia y gloria dará Él Señor,
no quitara el bien a los que andan en integridad, Él Señor de los ejércitos, dichosos el hombre
que en Ti confía”. Este es el carácter que debemos de desarrollar mientras estamos buscando
constantemente a Dios.

Vayamos a Romanos.2. Para ver las promesas de Dios, y aquí existe una definición de
como tenemos que estar buscando a Dios, y como vamos a servir a Dios y lo que Él no va a dar
a nosotros, aquí vemos que existe una comparación entre los justos y los malvados, aquí de
nuevo vemos esa línea de división, si lo sabemos o no, y tenemos que realizarlo, pues existe un
alinea de división entre esas personas que son  el pueblo de Dios y el mundo. Dios trata con Su
pueblo tal como vemos en la biblia, y trata con el mundo en la manera que también vemos en la
biblia y así es que Dios obra.

Romanos.2:  4…  “¿O  menosprecias  las  riquezas  de  Su  benignidad,  paciencia  y
longanimidad, ignorando que Su benignidad te guía al arrepentimiento?”.Pues continuamente
con el Espíritu de Dios y Su gracia, nos dirige al arrepentimiento y entre mas sabes de Dios y te
acercas a Él, y lo estas buscando, y conocemos mas tu naturaleza humana y la naturaleza del
mundo y conoces mas del plan de Dios, pues con todo eso, vemos cuan pequeños en verdad
somos y tenemos más agradecimiento a Dios y entendemos mas sobre el plan de Dios.

Es algo increíble, que Él nos escogió a nosotros para estar en el reino de Dios y para
servirle, si consideramos los billones de personas que existen en la tierra, pues somos pocos,
somos minoría y los dispersados, pero somos los llamados de Dios y Él nos dirige.

Romanos.2: 5… “Pero por tu dureza y tu corazón no arrepentido,  atesoras para ti
mismo ira para el día de la ira y de la revelación del justo juicio de Dios”. Ahora estamos más
cerca de todo eso que nunca antes.  (vs6-7)… “El cual pagara a cada uno conforme a sus
obras, vida eterna, a los que perseveran en bien hacer, buscan gloria y honra e inmortalidad”.
Esa es nuestras meta ¿Qué nos va a dar Dios? Vida eterna.

Versos.8-9… “Pero ira y enojo a los que son contenciosos y no obedecen a la verdad,
sino que obedecen a la injusticia, tribulación y angustia sobre todo ser humano que hace lo
malo, el judío primeramente y también al griego”. (vs10-11)… “Pero honra y paz a todo el
que hace lo bueno, al judío primeramente y también al griego, porque no hay acepción de



personas para Dios”. Esta es la línea de división que Dios a puesto. Ahora vamos a ver otras
cosas que tenemos que hacer.

Vayamos a II Pedro.3. Aquí vemos la clave y nos da el plan, debemos de tener una
meta y un plan de cómo llegar  a la meta y todos lo detalles que obran juntamente con ese plan
que conduce nuestra vida diaria.

II  Pedro.3:  14-15…  “Por  lo  cual,  oh  amados,  estando  en  espera  de  estas  cosas,
procurad con diligencia ser hallados por Él  son mancha e irreprensibles,  en paz,  y tened
entendido que la paciencia de nuestro Señor es para salvación, como nuestro amado hermanos
Pablo, según la sabiduría que le fue dada, os ha escrito. (v16)… “Casi en todas sus epístolas,
hablando en ellas de estas cosas; entre las cuales hay algunas difíciles de entender, las cuales
los  indoctos  e  inconstantes  tuercen  como  también  las  otras  escrituras  para  su  propia
perdición”. Aquí de nuevo vemos la separación entre el justo y el injusto, los hijos de Dios y
los hijos del mundo.

Versos.17-18…“Así que vosotros, oh amados, sabiéndolo de antemano, guardaos no
sea que arrastrados por el error de los inicuos, caigáis de vuestras firmeza, antes bien, creced
en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A Él sea gloria ahora y
hasta el día de la eternidad. Amén”. ¿Cómo es que podemos hacer esto? Dios nos enseña, tal
como veremos aquí en.

Colosenses.3: 1-2… “Si, pues habéis resucitado con Cristo”. [Y esto se refiere cuando
uno es bautizado.]… “Buscad las cosas de arriba, donde esta Cristo sentado a la diestra de
Dios, poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra”. Sabemos lo que dijo Cristo:
Donde este tu corazón ahí está tu tesoro.

Versos.3-4… “Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios,
cundo Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con
Él  en  gloria”.  Esta  es  la  meta.  (vs5-6-7)… “Haced morir,  pues,  lo  terrenal  en  vosotros:
fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos, y avaricia que es idolatría, cosas
por la cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia, en las cuales vosotros
también anduvisteis en otro tiempo cuando vivíais en ellas”. 

Versos.8-9-10…“Pero  ahora  dejar  también  vosotros  todas  estas  cosas:  ira,  enojo,
malicia blasfemia,  palabras deshonestas de vuestra boca, no mintáis los unos  a los otros
habiéndoos  despojado  del  viejo  hombre  con  sus  hechos,  y  revestido  del  nuevo,  el  cual
conforme a la imagen del que lo creo, se va renovando hasta el conocimiento pleno”. Esto es
lo que  debemos de esta haciendo, debemos de tener compasión y entendimiento, aquí lo vemos
en.

Versos.12-13-14…  “Vestíos,  pues,  como  escogidos  de  Dios,  santos  y  amados,  de
entrañable  misericordia,  de  benignidad  de  humildad,  de  mansedumbre,  de  paciencia,
soportándoos unos a otros, y perdonándoos unos a otros, si alguno tiene queja contra otro. De
la manera que Cristo os perdono, así también hacedlo vosotros”. [Esto es lo más importante,
sin esto no vamos a llegar.]… “Y sobre todas estas cosas vestíos de amor, que es el vinculo
perfecto.  El  amor  de  Dios  que  vemos  ahí  en  Su  palabra,  que  con  humildad  debemos  de
aprender y vivir por ello. 



Esto nos enseña cómo hacerlo, y en el Nuevo Testamento vemos otras muchas cosas y
exhortaciones para hacer esto en Efesios, en Filipenses en el libro de los Romanos, en las cartas
de Juan, Juan el apóstol de amor, otra cosa que tenemos que entender es vamos a estar sentados
sobre tronos y juzgando.

Varios años atrás, durante la Fiesta de los Tabernáculos, hice unos sermones, juzgar con
justo juicio,  también  tenemos  un folleto  con ese título,  sino los  tiene  los  podemos  enviar,
tenemos que juzgar con justo juicio como dijo Cristo.

Tal como vemos en Juan.7. Durante la Fiesta de los Tabernáculos, ese fue uno de los
temas que Cristo toco, cuando confronto a los líderes religiosos, pues Cristo les dijo a ellos:
Ninguno de vosotros estáis guardado la ley de Moisés, y Cristo les dijo: Ustedes viene y me
condenan a MI, pues hasta vosotros estáis de acuerdo que un hombre puede  ser circuncidado
durante el Sábado, y vosotros no podéis juzgar lo que les hablo, Cristo les dijo: Juzgar con justo
juicio y eso es lo que tenemos que hacer y ¿Cómo podemos hacerlo? 

Primero,  debemos  de  tener  justo  carácter.  Por  eso  Dios  nos  está  preparando  y
entrenándonos, y dándonos las experiencias para poder juzgar, pues ¿Qué le dijo Cristo a los
laodicianos? Les dijo, que si vencían se sentarían con Él en su trono, y vemos eso cumplido en
Apocalipsis.20, vamos leerlo de nuevo.

 Apocalipsis.20: 4. Y esto será cumplido cuando comience el milenio… “Y vi trono y se
sentaron sobre ellos los que recibieron facultad de juzgar, y vi las almas de los decapitados
por causa del testimonio de Jesús y por la palabra de Dios, los que no habían adorado a la
bestia ni a  su imagen, y que no recibieron la marca en sus frentes  ni en su manos, y vivieron y
reinaron con Cristo mil años”. Ahí vemos trono y eso significa, autoridad y gobierno y recibir
la facultad de juzgar.

En otras palabras, por tener el carácter de Cristo, ya que hemos crecido en conocimiento
y gracia, porque hemos guardado los Mandamientos de Dios, hemos amado a Dios con toda
nuestra mente, alma, corazón y fuerzas, por eso Dios nos va a dar juicios, porque se nos puede
dar confianza.

 Esto es algo importante, porque Dios no le va a dar el juicio a alguien en quien no se
puede confiar, y en cualquier persona que no se puede confiar, no va  a estar en el reino de
Dios, porque no se va a repetir en el milenio lo que está ocurriendo hoy, porque todo será
dirigido por la justicia y el juicio, la bondad y la misericordia y sobre todo el amor de Dios, y
nosotros vamos a dar estas cosas y a enseñarlas a las gentes y también ayudarles a vencer y
crecer.

No solamente esto nos es dado, hacer para nosotros, sino también para poder enseñarles
a ellos, todos aquellos que van a vivir durante el milenio,  y vamos a recibir  salvación para
poder enseñarles a ellos que también pueden entrar en el reino de Dios. Todo esto es algo
maravilloso y tiene que ver con la Fiesta de los Tabernáculos.

Vayamos  a  Mateo.  Y  vamos  entender  algo,  sabemos  que  Dios  ha  tenido  Su  reino
planificado desde el principio, pues después de que Adán y Eva pecaron Dios dijo: Bien, voy a
tratar con los hombres y la humanidad, con una  persona a la vez y eso es lo que Él ha estado
haciendo, pero el reino ha sido preparado para nosotros, esto es lo que Cristo está preparando.



Mateo.25:  31…“Cuando el  hijo  del  hombre venga en Su gloria,  y  todos los santos
ángeles con Él, entonces se sentará en su trono de gloria”. No solo va a existir el trono de dios
Él Padre en los cielos, va a existir el trono de Cristo aquí en la tierra.

 Versos.32-33-34…“Y serán reunidos delante de Él todas las naciones; y apartara los
unos de los otros, como aparta el Pastor las ovejas de los cabritos, y pondrá las ovejas a Su
derecha y los cabritos a Su izquierda, entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid benditos
de Mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo”. Ahora
vamos a comentar algo bien increíble. Nosotros somos algo que Dios ha preparado desde la
fundación del  mundo,  pues  ante  Dios  somos algo  importante,  Dios  nos  ama,  Dios  nos  ha
llamado, por eso es que no podemos ser exaltados en nuestros propios ojos pues eso sería algo
vano y tonto y estúpido, Dios a preparado esto.  Nosotros somos Su obra,  los cabritos  no
conocieron el hacer la obra de Dios ¿Por qué? (vs35-36)… “Porque tuve hambre y me disteis
de comer; tuve sed y me disteis de beber; fui forastero y me recogisteis, estuve desnudo y me
cubristeis; enfermo y me visitasteis; en la cárcel y vinisteis a Mi”.

Versos.37-38… “Entonces los justos le respondieron diciendo: Señor ¿Cuándo ti vimos
hambriento, y te sustentamos o sediento y te dimos de beber? ¿Y cuando te vimos forastero y te
recogimos, o desnudo, y te cubrimos? ¿O cuando te vimos enfermo, o en la cárcel y vinimos a
ti?”. ¿Por qué hacen estas preguntas? Porque tenemos que amar a Dios y a nuestro prójimo y
caminar  en  las  sendas  de  Dios  y  todo  lo  que  hemos  hablado  y  uno  hace  estas  cosas
automáticamente  sin  pensarlas,  y  uno se  deshace  de  uno mismo,  uno  ira  hacia  Dios  y  al
prójimo. Es como un soldado que va al ejército, ya no pertenece a si mismo sino es para otros,
esto lo haces porque amas a Dios y no lo haces para tu propio beneficio.

Verso.40…“Respondiendo el rey, les dirá: De cierto os dijo que en cuanto lo hicisteis a
uno de estos Mis hermanos más pequeños, a Mi lo hicisteis”. Y después vemos lo que los
malvados reciben, se puede leer desde los versos 41 al 46, y vemos lo que les ocurre a ellos,
leamos el verso. 46… “E irán al castigo eterno y los justos a la vida eterna”. Vamos a repasar
el verso.41… “Entonces dirá también a los de la izquierda: Apartaos de Mi, malditos al fuego
eterno preparado para el diablo y sus ángeles”. Esto se refiere al lago de fuego.

En otras palabras, la línea de división en ese tiempo va a ser permanente, o estarás en el
reino de Dios viviendo en gloria y vida eterna, haciendo lo que Dios desea y honrando  a Dios,
y algo que tenemos que entender, si Dios hizo esta pequeña tierra, para todo lo que Él está
haciendo aquí en la tierra, pensémonos ¿Para qué va a ser usado todo el universo? Y todo esto
es parte del plan de Dios y es para nosotros, tenemos  que entender esto.

El problema es que, demasiados de aquellos que se llaman “cristianos” piensan en cosas
muy pequeñas, piensan pequeñamente, pero Cristo piensa en una manera grande, Él tiene un
plan muy grande y fantástico, pues en el análisis final va a ser esto. O vas  a estar en el reino de
Dios y vivir para siempre, o vas a dejar de existir, muerte eterna, y esto es una línea de división
muy grande.

Vayamos a I Corintios .6. Ya hemos hablado sobre el  juzgar y estar en el  trono de
Cristo, vamos ver lo que vamos a estar haciendo, y quizás nunca hemos pensado en esto por
eso es que debemos de tener juicio y conocimiento y sabiduría y entre mas vives en la palabra
de Dios y entiendes Sus leyes y Sus Mandamientos  y caminas  en Su palabra y aplicas  Su
palabra a tu vida, con eso vas a poder tomar mejores decisiones y tener justo juicio.



I Corintios.6:1-2…“¿Osa alguno de vosotros, cuando tiene algo contra otro, ir a juicio
delante de los injustos, y no delante de los santos? ¿O no sabéis que los santos han de juzgar
al mundo?”.[Esto será durante el milenio.]… “Y si el mundo ha de ser juzgado por nosotros,
¿Sois indignos de juzgar cosas muy pequeñas? Tenemos que entender que cuando Dios nos
llamo, nosotros éramos tontos, pecadores, estúpidos, y la situación es el tomarnos siendo un
hijo del mundo y convertirnos en un hijo de Dios, y debemos de tener la misma semejanza de
Cristo Jesús. Siendo pecadores o nada nos convertimos a hijos e hijas de Dios con el futuro que
tenemos de juzgar y gobernar el mundo entero.

Versos.3-4… “¿O no sabéis que hemos de juzgar a los ángeles? ¿Cuánto más las cosas
de esta vida? Si, pues, tenéis juicios sobre cosas de esta vida ¿Ponéis para juzgar a los que son
de menos estima en la iglesia?”. Esto significa que tiene que haber cierta cantidad de carácter
de verdad y entendimiento, igualmente durante el milenio va a tener que existir esa verdad y
entendimiento que Dios nos da.

Vayamos al Salmo.122. Y ahí vamos a ver sobre una profecía que habla de estos tronos
y juicios  que  serán  dados.  Dios  tiene  un  plan  magnifico  para  nosotros,  pues  si  Dios  está
preparando el reino para nosotros, Él esta preparando un lugar para nosotros, algo especifico
para cada uno de nosotros, el plan de Dios es algo increíble y es demostrado a través de las
Fiestas Santas de Dios, y la Fiesta de los Tabernáculos representa el milenio.

Salmo. 122: 1… “Yo me alegre con los que decían, a la casa del Señor iremos”. ¿Nos
podemos imaginar como será entrar al reino de Dios? Tenemos que pensar cómo será caminar
en la Jerusalén que Cristo va a preparar aquí en la tierra, y después de eso la Nueva Jerusalén
que baja del cielo. (v2-3-4)… “Nuestros pies estuvieron dentro de las puertas, oh Jerusalén.
Jerusalén que se ha edificado como ciudad que está bien unida entre sí, y allá subieron las
tribus, las tribus de JAH (Dios) Conforme al testimonio dado a Israel, para albar el Nombre
del Señor”. (v5)… “Porque allá están las sillas del juicio, los tronos de la casa de David”.
Esto  se  refiere  a  la  recompensa  que  los  santos  reciben  y  esto  lo  vemos  conectado  con
Apocalipsis.20: 4, que acabamos de leer.

En el libro de los Hechos, existe una profecía que dice: Que Dios iba a restablecer el
tabernáculo de David que ha caído, y el tabernáculo de David se refiere a la iglesia de Dios, y
el, tabernáculo de David se refiere al que el tenia en su casa de forma temporal, hasta que el
templo fue construido, esto se refiere a nosotros y a todos los que van a entrar al reino de Dios.

Ahora les voy a comentar algo que quizás ustedes nunca han pensado y es lo siguiente:
El  cumplimiento  de  las  profecías  en  el  mundo  de  hoy  están  esperando  a  nosotros,  y  el
establecimiento del reino de Dios aquí en la tierra está esperando por nosotros.

Vayamos a Romanos.8. Y aquí de nuevo vamos  a ver las cosas necesarias para vencer
el pecado, y vamos ver lo que esto significa para el mundo. (vs14-15)… “Porque todos los que
son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios, pues no habéis recibido el espíritu
de esclavitud para estar otra vez en temor”. Aquí está la línea de división entre la iglesia y el
mundo, aunque estamos en el mundo no somos del mundo, aunque tenemos que existir en este
mundo, y trabajar en este mundo, no somos de este mundo pues no habéis recibido el espíritu
de esclavitud para estar otra vez en temor sino que habéis recibido el Espíritu de adopción por
el cual clamamos: ¡Abba Padre!”. En esta relación con Dios Él Padre y Jesucristo, venciendo y
aprendiendo,  y  estando  preparado  por  el  Espíritu  de  Dios  y  por  la  palabra  de  Dios,  para
gobernar y reinar con Cristo, tenemos que tener esta relación íntima con Él Padre y Jesucristo.



Versos.16-17… “El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu de que somos hijos
de Dios, y si hijos, también herederos”. Y ¿Qué nos dijo Jesús? Él dijo que era placer del Padre
darnos el reino antes de la fundación del mundo herederos.]… “Y si hijos, también herederos
de Dios y coherederos con Cristo”. ¿Qué heredo Cristo? Pues el universo entero, y podemos
ver eso en Hebreos.1.

A lo que Dios nos ha llamado, y lo que es la Fiesta  de los Tabernáculos representa y
cómo vamos funciona en el reino de Dios durante el milenio y después de eso por toda la
eternidad, pues eso es algo fantástico… “Si, es que padecemos juntamente con Él,  para que
juntamente con Él seamos glorificados”.  Pues cuando Cristo regrese con gloria, y la primera
resurrección ocurra y a nosotros se nos de gloria y honor, pues seremos glorificados juntamente
con Él.

Una  pregunta  ¿Cómo  mantenemos  esta  línea  de  división  lejos  de  nosotros?
Verso.18…“Tengo por cierto que las aflicciones el tiempo presente no son nada comparables
con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse”. Tenemos que mantener nuestras
mentes en Dios Él Padre y Jesucristo y en la meta y nuestra mente en la esperanza que Dios a
puesto delante de nosotros. (v19)… “Por el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la
manifestación de los hijos de Dios”,

Hermanos, quiero que este verso entre profundamente, tal como dijo Cristo. En nuestro
corazón  y  en  la  mente…  “Por  el  anhelo  ardiente  de  la  creación  es  el  aguardar  la
manifestación de los hijos de Dios”, (v20)… “Por la creación fue sujetada  a vanidad”:  Y
hablaremos mas sobre eso mañana, y la creación humana, el cuerpo humano y sus capacidades
reproductivas, sin el plan de Dios es algo vano.]… “No por su propia  voluntad sino por causa
del que la sujeto en esperanza”.

Les voy a decir lo que esto significa, hay que regresar  a lo que ocurrió en el huerto de
Edén y el pecado de Adán y Eva, y aunque Dios los juzgo y fueron penalizados por su pecado,
Dios les dio la esperanza del sacrificio de Cristo, lo leemos en Gensis.3: 15. Pues eso es lo que
Dios nos está demostrando aquí, pues desde el tiempo de Adán y Eva hasta el retorno de Cristo
la humanidad ha estado sujeto a vanidad, pero Dios la ha sujetado en esperanza.

Versos.21-22… “Porque también la creación misma será liberada de la esclavitud de
corrupción,  a  la  libertad  gloriosa  de  los  hijos  de  Dios”.  [Esto  es  lo  que  la  Fiesta  de  los
Tabernáculos representa cuando eso sea una realidad aquí en la tierra.]… “Porque sabemos que
toda la  creación  gime a  una,  y  a  una está  con dolores  de  parto  hasta ahora”.  Pues  está
esperando la manifestación de los hijos de Dios el reino de Dios y ellos no lo saben.

Pues hermanos, este es el llamamiento que Dios nos ha dado y esto es algo increíble y
una oportunidad fantástica, y durante esta Fiesta de los tabernáculos, quiero—y aun después  de
la Fiesta, cundo regresemos a nuestros hogares—que crezcan en conocimiento y la gracia de
Dios  y  en  entendimiento  y  dejen  que  esto  sea  una  meta  principal  para  que  continuemos
creciendo y venciendo, porque tal como dice el proverbio, sin visión el pueblo muere, y Dios
nos ha dado esta visión, y el mundo entero está esperando por nosotros.
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